



## **Sautogrennen**

Am 19. Juni 2010 haben wir beim ersten Sautogrennen mitgemacht, dass vom 1. WSC Fürth im Rahmens des Fürther Hafen Festes veranstaltet wurde. Am Anfang des Tages überlegten wir, wegen des schlechten Wetters, ob es nicht besser wäre daheim zu bleiben, aber wer wagt der gewinnt und wir haben es riskiert und wir haben Gewonnen, den es hat nicht

geregnet. Wir, die DLRG Zirndorf und die Zirndorfer Kärwa-Burschen waren am Anfang die einzigen Teilnehmer, später kam noch ein Junge aus Fürth dazu. Die Kärwa-Burschen haben selbst Sautröge gebaut, die sehr wackelig im Wasser lagen. Rudi Hartmann hat diesen mit Wasser gefüllt und so mit stabilisiert – aber unter Wasser und unfreiwillig, trotzdem hat er es ins Ziel geschafft. Der 1.WSC Fürth hatte viel stabilere Sautröge gebaut. Wir haben nicht schlecht Pokale abgesahnt. Im Einzelrennen der Altersklasse Zukunft bekam Robin Althof den ersten, Felix Hecht den zweiten und Carina Althof dritten Platz und den dazugehörigen Pokal. Carina war das einzige Mädchen im Einzelrennen gegen ca. 7 Jungs. Im Mannschaftsrennen der Altersklasse Zukunft bekamen Robin Althof und Michael Schüller den ersten, Axel Langhardt und Martin Kaminski den zweiten und Carina Althof und Melanie Schüller dritten Platz und den dazugehörigen Pokal. Für die Erwachsenen gab es die Altersklasse Gegenwart doch ich weiß die Platzierungen nicht mehr. Es war sehr schön, wir hatten alle Spaß und werden gerne auch am nächsten Sautogrennen teilnehmen.

Carina Althof (Juni 2010)

